

CAROLINA ARIAS EN LAS 105 LIBRAS

Boxeadora tica pierde en México

Juan Diego Villarreal
jvillarreal@nacion.com

La boxeadora costarricense Carolina Arias perdió el sábado por la noche, su combate ante la mexicana Estrella Chacala Valverde, por el título Mundial de las 105 libras del Consejo Mundial de Boxeo (CMB).

Arias cayó por decisión unánime en el Centro de Convenciones Tecamac en el Distrito Federal, tras una pelea muy disputada, donde la tica siempre intentó ir al frente, pero su oponente, impulsada por el público, logró sortear los mejores golpes de la nacional. Los jueves vieron triunfar a Valverde con tarjetas de 95-94, 95-94 y 96-93, situación que no aprobó el promotor de la costa-

ricense, el mexicano Mario Muñoz, quien en sus redes sociales aseguró que el resultado no es fiel reflejo de lo que se observó en el cuadrilátero.

“Carolina Arias hizo una presentación excepcional, defendiendo los colores de su bandera con dignidad y fuerza. Así que mi compromiso con ella y, con el boxeo tico, es regresar de inmediato y, en corto plazo, para regresar por el triunfo. La inflación sobre el ojo izquierdo de Arias fue debido a los constantes cabezazos de su rival que el referí dejó pasar”, aseguró Muñoz en su cuenta en Facebook.

Arias quedó con un palmarés de 13 peleas ganadas y dos derrotas, mientras Valverde ahora tiene un récord de 15 triunfos, cinco perdidas y dos empates. Carolina Arias se preparó durante 20 días en Ciudad de Méjico, en el gimnasio Pacho Rosales, bajo la tutela de su entrenador Ricardo Aragón y los promotores Armando Jiménez y Mario Muñoz. ■



Arias cayó en el combate por decisión dividida. JOSE COEDERO